

PROJEK AKHIR ARSITEKTUR
Periode 83, Semester Genap, Tahun 2022/2023

LANDASAN TEORI DAN PEMROGRAMAN

SEKOLAH INTERNASIONAL MULTIKULTURAL TINGKAT MENENGAH ATAS DI SEMARANG

**Diajukan untuk memenuhi sebagian persyaratan
memperoleh gelar Sarjana Arsitektur**



Disusun Oleh :

Oktaviano Adimas Prasetyo Prihambodo
18.A1.0145

Pembimbing:

Ratih Dian Saraswati, ST. M. Eng
NIDN : 0617058702

**PROGRAM STUDI ARSITEKTUR
FAKULTAS ARSITEKTUR DAN DESAIN
UNIVERSITAS KATOLIK SOEGIJAPRANATA
SEMARANG**

Februari 2023

ABSTRAK

Pendidikan menjadi tuntutan memberikan suasana pembelajaran yang dapat mengembangkan potensin dari siswa dan siswi secara kecerdasan, kepribadian dan spirituellitas dengan memberikan program dan kuirikulum yang mendukung kegiatan sekolah dan meningkatkan mutu sekolah

Kota semarang merupakasn salah satu kota yang terletak di provinsi Jawa Tengah dan menjadi tolak ukur untuk meningkatkan mutu pendidikan di beberapa daerah di Jawa Tengah, Di input dari tribun news pemerintah kota semarang sedang gencar gencar nya meningkat kan mutu pendidikan di kota semarang dan akan membentangkan sayap untuk jaringan kerja sama terhadap dalam segi teknologi dan tenaga didik.

Selain itu Sekolah menengah Atas Internasional memberikan dampak positif bagi peningkatan mutu pendidikan, pengembangan karakter, akhlak mulia dan kelengkapan sara dan prasarana sekolah. Memberikan kepribadian siswa – siswa dengan perkembangan zaman saat ini yang berupaya untuk membentuk karakter anak bangsa yang berpengaruh terhadap bangsa Indonesia.

Kota semarang adalah salah satu kota di indonesia yang memiliki banyak etnis yang saling hidup berdampingan yaitu etnis thionghoa, jawa dll. Dengan keberagaman di kota semarang menajdi persoalan baru bagi kota semarang yang harus membangun kota dengan respect kepada semua masyarakat di kota Semarang. Membangun karakter dengan respect yang tinggi kepada sesama harus di bangun sejak masa sekolah dengan tema multicultural untuk memberikan rasa keberagaman pada masa sekolah.

Oleh karena itu, perencanaan Sekolah Menengah Atas Internasional akan membantu dan bermanfaat abgi masyarakat luas terkhusus nya di Kota Semarang serta mengembangkan karakter dengan memberikan kenyamanan, keberagaman dengan menampilkan gaya arsitektur pada perencanaan bangunan yang menampilkan berdaptasi dari keberagaman budaya yang ada di Kota Semarang maupun bagi Indonesia dengan Arsitektur Neo Vernakular.

Kata kunci : Sekolah Menengah Atas, Multicultural, Arsitektur Neo Vernakula